K-5-2931 Vielfalt leben – in Freiheit und Gleichheit

Antragsteller*in: LAG Säkulare Grüne Berlin

Beschlussdatum: 24.02.2021

Änderungsantrag zu K-5

Von Zeile 209 bis 210:

Zur Vielfalt Berlins gehört auch Mehr als 60% der Berliner Bevölkerung Ist konfessionsfrei. Der Anteil der Konfessionsfreien an der Bevölkerung steigt stetig. Mit 25% sind Christ*innen die am stärksten vertretene religiöse Gruppierung, ca. 10% zählen zu den Muslim*innen. Insgesamt sind in Berlin aktuell rund 250 Religions- und weltanschauliche VielfaltWeltanschauungsgemeinschaften aktiv. Gemeindezentren sind häufig wichtige soziokulturelle Orte im Kiez, Anlaufstellen für

Begründung

Der ursprüngliche Satz enthält lediglich Allgemeinplätze. Es fehlen Informationen, um die nachfolgenden Maßnahmen einordnen zu können.